
En 1970, le mariage d'André Sylvain et chantal ParV
sur /e p/afeau de Jeunesse, avaif fait beaucoup iasel

ce, depuis 1962. lâ SOCAN, qui
distribue les redevances sur les
droits d'auteur, était d'accord,
Ceci faisait également partie de
notre ente[te lors du divorce.
Pendant des années, j'ai reçu
sans problème ces redevances,
Par contre, il y a cinq ans,j'ai
reçu un message de la SOCAN
qui me disait que Lucie Bemier.
était maintenant l'auteure des
chansons et qu'elle reprenait
possession de ses æul'res. Elle a
pris5o chansons, des chansons
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'après notre séparation. Ça m'a
coûté de 2 ooo àg ooo $juste
pour obteni iles avis légart,\; je
n'aiais pas I'argent pour enhe-
prendre des poursuites judi-
ciaires. C'est la seule chose que
j'ai sur le cæurvis-à-vis de cette
femme. Dans le conto'te des
vols dont il est question aujour.
d'hui, ce n'estpas bon d'enta-
mer des procédures... Je sais
que ces chansons m'appartien-
nent, etsi Chantal perçoit des
ùoits, c'est illégalement. Si ce
n'est pas du vol, c'est du détour.
nement éhonté de fonds qui me
reviennent de droit. Morale-
ment, c'est une insulte à l'intel-
ligence. C'est seulement sur ce
point queje lui garde rancune.
Dans le métier, tout le monde

de l'époque, des grands succès, sait qu'elle n'a jamais écrit.
rqui ont été vendues à 2oo ooo; C'est une excellente chanteuse,
3oo ooo ou 4oo ooo $. Je me une des meilleures au Québec.
retrouve donc privé de ces Je ne veur pas nier son talent.
chansons. Je dois maintenant Elle a été un véhicule magni-
'aller prouver que c'est moi qui fique pour mes chansons, Sans
les ai écrites. Ça écceure! Ce elle, mes tertes n'auraientpro-
'serait waiment facile pour moi bablement pas connu de suc-
de le prouver, car tous les gens cès. Pour le reste, ce qu'elle fait
du métier savent quej'en suis maintenant et ce qu'elle pré-
l'auteur. F,lle n ajamais écdt un tend, ça me glisse comme de
mot ni une note de musique, et I'eau sur le dos d'un canard, Je
.ce, du momentoùj'ai été avec sais que ça affecte énormément
elle jusqu'à quelques années Mélaaie, mais Chantal nese

,'i"l:"'"-"ï"i",iH (ll y a 30 ans, c'était avant'gardiste de *ï:ri:i,#';::;,',.:::
iliîiiîf,iiliîï;?""i confier la garde d'un enfant à son père, i:liiiiiii,",'"ffi;

soucie pas du mal qu'elle fait
autour d'elle. ..
Comment va Mélanie?
Mélanie vient d'avoir 3o ans.
Nous sommes toujours de
grands amis. Elle m'appelle tou'
jours <mon papa matemel).
(RiresJ Elle avait huit ans
lorsque j'ai obtenu sa garde
légale. Elle est partie de la mai-
son alors qu'elle avait zo ans.
Nous continuons à entretenir
des relations très intimes mêmg
si nous passons de longs mo-
ments sans nous voir. A l'épo-
que, j'ai d'ailleurs apprécié
l'ouverture d esprit de Chantal,
qui ne s'est pas opposée au choix
de notre enfant. Elle ajugé alors
que ce qu'il y avait de mieux
pour notre fille, Cétait de rester

gvant-gardiste de confier la
garde d'un enfant à son père. Je
pense que, de part et daube, ce
geste nàjamais été regretté. r

Pour avoir le plaisir d'en
savoir plus sur André
Sylvain, ne manquez pôs
de visiter son site Internet:
www.andresylvain.com

Par Christianne
chai é

En 1977, une famille alors unie
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